

En medio de camándulas los internos viven la Semana Mayor

Bogotá. 13 de abril de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC –

Se trata de dos privados de la libertad que se encuentran en la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Tunja, Carlos Enrique Muñoz Sotelo y Fabio Leonardo Nova Pirazán quienes en esta semana santa pasan sus días y su condena diseñando y elaborando pulseras, cadenas, camándulas, denarios y bolsos con imágenes religiosas con el objetivo de dar a conocer sus productos tras estar vinculados al plan ocupacional de telares y tejidos que les ofrece el INPEC.

Es con estas actividades religiosas que redimen pena y a su vez reciben ingresos al ser comercializados por la marca Institucional Libera Colombia que contribuye a su bienestar económico y al de sus familias. “Nos gusta estar ocupados para olvidarnos por un momento de la situación que vivimos, estamos aprendiendo y también nos preparamos para salir con bases para la vida en libertad” asegura Muñoz Sotelo.

En esta cárcel que alberga 162 privados de la libertad a la fecha se adelantan siete programas con fines de tratamiento, cuatro de ellos se basan en: la prevención de consumo de sustancias psicoactivas, prevención del suicidio, programa Delinquir NO Paga y población pospenada. Así mismo, el Instituto viene aplicando programas educativos en primaria y secundaria en educación para adultos por ciclos, cursos técnicos con el SENA y se puso en marcha un convenio con la Universidad Nacional Abierta y a Distancia -UNAD- para educación superior.

Con diferentes actividades de resocialización, desde la Dirección General del Instituto se busca fomentar y contribuir a la reinserción de la población privada de la libertad a la vida en sociedad. Nuestro pilar es dar herramientas que faciliten la vida laboral.

Somos familia INPEC, unidos somos más.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-